

### LEONI STEIN

#### **PORTRAITS**

17.03.-06.05.2018

Unsere jährliche Kooperation mit dem Meininger Henfling-Gymnasium zeigt in diesem Jahr Arbeiten von Leoni Stein. Die erst 14 jährige malt hauptsächlich Berühmtheiten aus der Musikbranche und zeigt bei Ihrer ersten eigenen Ausstellung ihre Verbundenheit zur Kunst.

"Art and music shine a light of meaning on ordinary life, and through them we are able to confront the things that trouble us and to find consolation and peace in their presence." (Roger Scruton)



#### Max Beck

**OPEN EYES** 

12.05. - 30.06.2018

"beauty is everywhere, when we got our eyes and heart open to see" (Max Beck, 2018) Ich verbrachte viele Jahre damit, mit geschlossenen Augen durchs Leben zu schlendern. Irgendetwas fehlte und Sehnsucht machte sich breit. Im vergangenen Jahr wagte ich es, mich auf eine Reise ins Ungewisse zu begeben. Seither verweile ich gerne an Plätzen erfüllt von Licht, um mit geöffneten Augen voranschreiten zu können.



#### CLAUDIA BÜCHNER-THRON

KÖRPER & SEELE

07.07. - 04.08.2018

"Meinen Seidenfaden, den zerriss der Wind, mein Schneckenhaus, das zertrat ein Kind. Meinen Leib verzehrt die Zeit, meine Seele geht frei durch Freude und Leid."
(Song of love, Peter Janssens 1973)



## VERENA HEYM

**ZEIT** 

11.08. - 16.09.2018

"Das Ganze Leben wird von der Zeit beeinflusst. Sie beschäftigt uns täglich und spielt auch in der Fotografie eine grundlegende Rolle.

Wir können die Zeit nicht aufhalten, sie aber in Bildern festhalten." (Verena Heym, 2018)



#### WIR VERANSTALTEN AUßERDEM

- Kunst- & Krempelmärkte
- KÜNSTLERGESPRÄCHE ZU AKTUELLEN AUSSTELLUNGEN
- MMM MEININGER-MITTWOCHS-MOVIE AM ERSTEN MITTWOCH IM MONAT
- KLEINKUNSTVERANSTALTUNGEN IM PODIUM



ALLE INFORMATIONEN SIND AUCH AUF FACEBOOK ABRUFBAR!

# WIR SIND

der "Neue Europäische Kunstsalon Thüringen" (NEKST e.V.), ein gemeinnütziger Verein, der mehr als 60 Mitglieder zählt. Mit großem ehrenamtlichen Aufwand setzte der Kunstverein 2006 die ehemalige Posthalterei in Stand und funktionierte sie zum "Kunsthaus Meiningen" um. Der Verein fördert Künstler aus der Region und dem europäischen Raum. Einen gewichtigen Platz nimmt die Förderung junger Kunst durch die "Jugendgalerie" ein, die eigenverantwortlich von Jugendlichen aufgebaut und durchgeführt wird. Neue Mitglieder sind jederzeit herzlich Willkommen!



Teil der Mitglieder bei der Eröffnung der Innenhofgalerie im Sommer 2017.